



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校

～魅せろ 北小魂！～ 勇気と希望をもって
新しい時代を切り拓け

150周年の伝統と誇りを胸に 新たな羽生北小を !!

校長 小峯由起子

いよいよ今年度の締めくくり3月になりました。この1年「自分を創る子」を学校目標とし、子供たちは、自分を、学校をよりよくするために、5つの気で取り組んできました。行事の実行委員会や自治活動である委員会活動においても、様々なアイデアと実行力をもって、成果を挙げてきました。これは、本校の大きな力となっています。150周年記念も代表委員会が中心となって記念集会を行いました。この集会を機に、さらに新しい時代を切り拓き、挑戦していこうという気持ちを高め、来年につなげたいと思います。コロナ禍3年目ではありましたが、保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御協力をいただき、子供たちの成長を実感できますのは、学校としてもうれしいことです。改めて、日頃よりの御支援に感謝いたします。

2月1日150周年記念集会の様子

明治5年12月に「伊勢殿と称する家屋を借り仮校舎の充てる」から150年、記念集会は、代表委員会の司会でスタートしました。この会には、学校運営協議会、PTA本部役員の皆様にもご参加いただき、5・6年生は体育館、1～4年生は、リモートでの参加になりました。

校長、PTA会長の挨拶、教頭からは河田市長様、秋本教育長様から150周年記念誌に寄せられたお祝いの言葉を紹介させていただきました。次に、150年の歴史を画像と共にふり返り、地域の方の教育にける熱い想いと先輩方の足跡に思いを馳せました。最後に、代表委員からは、「5つの北小魂宣言」の発表がありました。これは、各クラスで「これからよりよい羽生北小学校にするためにどうしていきたいか」のアンケートを代表委員会がとりまとめたものです。右の写真にあるように1つ1つを巻物にして、代表委員のメッセージ付きで発表されました。今後、伝統として引き継いでいこうと宣言しました。

現在、6年生が北小の伝統となるよう昇降口に長く残るよう木で制作しようというところです。



学力向上に向け、基礎・基本の徹底の御協力を

羽生市学力アップテストの個票を3月上旬に返します。本校では、全国平均を上回っている学年もありましたが、下回っている学年も多くありました。算数の四則計算に課題のある学年もあり、たし算・ひき算、かけ算・わり算、小数の計算を全員が確実にできるような方策を考えているところです。現在、1年生はたし算・ひき算カード（算数セット）を2年生はかけ算のテストを繰り返し行い、学校でも確認している所です。個票をご確認いただき、春休み、1～3年生はたし算・ひき算が確実か、2～4年生はかけ算が確実か、御家庭での御協力をお願いします。定着への御協力を頂きますようお願いいたします。



日	曜日	予定
1	水	みんなの時間
2	木	委員会最終
3	金	6年生を送る会 ハートフルデー
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	6年生学期末PTA 6年生感謝の会
9	木	クラブ最終
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	特別日課5時間
14	火	特別日課5時間
15	水	特別日課5時間 大掃除
16	木	特別日課4時間(1～4年) 特別日課5時間(5・6年)
17	金	特別日課4時間(1～4年) 特別日課5時間(5・6年)
18	土	
19	日	
20	月	特別日課4時間(1～4年) 特別日課5時間(5・6年)
21	火	春分の日
22	水	卒業証書授与式 臨時休業日(1～4年)
23	木	3時間授業
24	金	修了式 3時間授業
25	土	春休み
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

3年生社会科見学～埼玉県警本部・造幣局～



3年1組 集合写真



3年2組 集合写真

2月3日(金)に3年生が、社会科見学に行ってきました。埼玉県警本部では、警察官の仕事内容を聞いたり、通信指令室を見学したりしました。初めて聞く内容に驚いている児童もいました。埼玉県造幣局では、工場で製造工程を見ました。展示室では、古銭から現代のお金や勲章など様々なものが展示されており、とてもよい勉強になりました。

5年生総合での体験活動～華道・茶道・琴～



総合的な学習の時間で華道・茶道・琴の体験をしました。学校応援団の方から所作などを具体的に教えていただきました。初めて体験する児童も多く、体験を通して多くのことを学習することができました。

地区別の分散による学習参観



2月22日(水)の学習参観では、たくさんの保護者の方に来校していただきました。子供たちの頑張っている姿を、たくさん御覧いただけたと思います。また、3校時には、PTA役員による総務委員会を実施しました。PTA役員の方々には、様々なところで御協力いただき、本当にありがとうございました。